
オフィスリニューアルで働き方改革！ 

木を使った多目的スペースを提案しました。 

 

 

 

 

 

 

 

──■■前年の㈱フジモト 3大ニュース！■■── 

 
☆大阪府 LED 補助金に採択されました 

☆展示会に出展 

☆HP リニューアルしました 

申請のお手伝いをしています。 

1/2 の補助が出てお得！！ 

ブログや施工事例など日々更新中！ 

是非覗いてみてね！ 


